



Indonesia

INTERNATIONAL MEDICAL

Tunaikan Rasa Kemanusiaan, Eddie Kusuma Donor Darah ke-100 Kali di PMI DKI Jakarta

JAKARTA (IM) - Mungkin bagi kebanyakan orang, donor darah bukan suatu agenda rutin yang harus dilakukan.

Namun berbeda dengan DR. Eddie Kusuma, SH.MH, salah satu tokoh masyarakat Tionghoa ini sudah menjadikan donor darah suatu hal yang mesti dilakukannya setiap tiga bulan sekali.

Hingga akhirnya Eddie Kusuma bisa mencapai donor darah ke 100 kali.

Donor darah ke-100 kalinya itu dilakukan di Markas PMI (Palang Merah DKI Jakarta), Jalan Kramat Raya, Jakarta Pusat, Jumat (6/1).

Disaksikan oleh Ketua PMI DKI Jakarta Rustam Effendi beserta dua jajarannya yaitu Ketua Bidang Pendidikan dan Pelatihan Andi Usman Gumanti dan Ketua Bidang Kominfo Mansyur Azis.

Turut hadir dan menyaksikan juga Ketua Umum YEMI (Yayasan Etika Moral Indonesia) Alex Tumondo, Tjhin Ka Fo, Indra Tirta Kusuma, Rohadi S Hartono dan Adian Radiatus.

Ditemui di lokasi donor darah, Ketua PMI DKI Jakarta Rustam Effendi merasa terhormat atas kedatangan Eddie Kusuma yang menurutnya seorang yang sangat



Eddie Kusuma, disaksikan Ketua PMI DKI Jakarta Rustam Effendi, saat melakukan donor darahnya yang ke-100.



Eddie Kusuma menunjukkan kantong darah hasil donor darah ke-100.

peduli dengan kemanusiaan.

"PMI DKI Jakarta mendapat tamu kehormatan yang luar biasa, orang yang sangat peduli dengan kemanusiaan yaitu Bapak Eddie Kusuma dan kebetulan sekali dia datang mendonorkan darahnya yang ke-100 kali, luar biasa," ujar Rustam Effendi.

Dia pun mendoakan dan berharap Eddie Kusuma terus diberikan kesehatan dan bisa selalu menyumbangkan tenaga dan pikirannya untuk kemanusiaan.



KA-KI: Alex Tumondo, Adian Radiatus, Eddie Kusuma, Tjhin Ka Fo dan Indra Tirta Kusuma.

Menurutnya ini menjadi contoh bagi masyarakat lainnya dan sangat membantu masyarakat yang membutuhkan.

Sementara itu Eddie Kusuma selepas mendonorkan darahnya, mengatakan bahwa dirinya datang ke PMI DKI Jakarta ini untuk tunaikan rasa kemanusiaannya dengan mendonorkan darahnya untuk ke-100 kali.

Namun dia mengaku, sebenarnya donor darah yang dilakukannya sudah sebanyak 118 kali.

Namun yang tercatat secara resmi sebanyak 100 kali.

Dia pun berpesan agar masyarakat perlu memahami bahwa donor darah itu sangat baik bagi kesehatan pendonor.

Donor darah merupakan salah satu aktivitas yang banyak memberikan manfaat tidak hanya pada diri sendiri, namun juga kepada seluruh orang yang membutuhkan.

"Karena setetes darah kita sangat berarti bagi mereka yang membutuhkan," ucap Eddie. ●kris

Lovely Family Charity Group Medan Adakan Fang Sheng dan Kunjungi Panti Jompo Taman Bodhi Asri



Huang Jianlin

MEDAN (IM) - Kelompok amal Lovely Family Charity Group (LFCG) Medan, Minggu (1/1) lalu menggelar prosesi Fang Sheng di lapangan panti jompo Taman Bodhi Asri, Jalan Bintang Terang Ujung km 13,8 Binjai, Medan, Sumatera Utara. Ritual fang sheng tersebut

dipimpin oleh Ketua LFCG Lin Xiao Yin dan anggota Yayasan Taman Bodhi Asri.

Pertama-tama, Lin Xiaoyin memimpin semua yang hadir membacakan sutra dan pemberkatan pada burung merpati.

Kemudian melepaskan merpati tersebut untuk kembali ke alam bebas.

Hal ini ditujukan kepada mereka yang telah meninggal selama 49 hari agar terbebas dari lautan penderitaan secepat mungkin.

Juga agar mereka mencapai daratan kebahagiaan lebih awal.

Setelah pelaksanaan ritual

fang sheng, semua orang pindah ke litang Taman Bodhi Asri untuk menikmati makanan vegetarian Tionghoa dan menikmati hiburan bersama para lansia penghuni Panti Jompo Taman Bodhi Asri.

Dalam kesempatan tersebut, Ketua DPRD Kota Medan Huang Jian Lin dalam kata

sambutannya, mengatakan pada kegiatan ini semua bersama-sama melepaskan hewan ke alam bebas.

Dan berharap agar melalui ritual fang sheng ini semua orang akan memperoleh keberuntungan dan dijauhkan dari segala kesulitan di Tahun Kelinci ini.

Selain itu diberikan kesehatan lahir dan batin, usaha yang maju, lebih bermanfaat bagi masyarakat serta menciptakan masyarakat yang sejahtera.

Terakhir, kelompok LFCG menyerahkan sumbangan dana ke Panti Jompo Taman Bodhi Asri. ●idn/din



Semua yang hadir membacakan sutra dengan khushyuk.



Semua peserta membacakan sutra dan berdoa pada prosesi fang sheng.



Zhou Shimei memercikkan air suci ke burung merpati.



Huang Jian Lin memercikkan air suci ke burung merpati.



Perwakilan dari Taman Bodhi Asri Medan menyampaikan ucapan terima kasih.



Semua peserta bersama-sama melepaskan burung merpati.



Melepas makhluk hidup untuk meraih pahala dan kebajikan.



Semua peserta ritual fang sheng berfoto bersama.



Tokoh yang hadir berfoto bersama di litang Taman Bodhi Asri Medan.



Anggota LFCG menampilkan sejumlah tarian.



Semua peserta fang sheng berfoto bersama.



Panitia penyelenggara menyerahkan hadiah kepada lansia yang berulang tahun di Januari.



Asosiasi Buddhist Center Indonesia Bersama Tokoh Komunitas Tionghoa Indonesia Bagikan 3.000 Paket Cinta Kasih Imlek kepada Warga



Foto bersama Dirjen Bimas Buddha Kemenag RI Supriyadi, Didi Dawis, Bhiksu Prajnawira Mahasthavira, Bhiksu Bo Re, Sarpin Lie, Guan You, Edward Chandra dan segenap tokoh masyarakat Tionghoa dan panitia saat acara Pembagian 3.000 Paket Bingkisan Cinta Kasih Imlek dan Angpao kepada ribuan warga di Auditorium Buddhist Building Vihara Mahavira Graha Pusat, Jl Lodan Raya, Ancol Barat, Jakarta Utara, Jumat (6/1).



Supriyadi menyerahkan bingkisan dan angpao Imlek kepada warga.



Didi Dawis menyerahkan bingkisan dan angpao Imlek kepada warga.



Bhiksu Prajnawira Mahasthavira menyerahkan bingkisan dan angpao Imlek kepada warga.

JAKARTA (IM) - Asosiasi Buddhist Center Indonesia dan Vihara Mahavira bersama Tokoh Masyarakat Tionghoa Indonesia menggelar aksi sosial berupa Pembagian 3.000 Paket Cinta Kasih Imlek dan Angpao kepada Warga Tionghoa yang membutuhkan, yang berlangsung di Auditorium Buddhist Building Vihara Mahavira Graha Pusat, Jl Lodan Raya, Ancol Barat, Jakarta Utara, Jumat (6/1) mulai pukul 14.00 WIB.

Warga penerima bingkisan Imlek ini berasal dari sejumlah titik di Jakarta, Tangerang dan sekitarnya.

Bingkisan berisi tepung, gula, aneka biskuit, kue, kopi dan lain-lain

Ketua Pendiri Asosiasi Buddhist Center Indonesia yang juga Pemimpin Vihara Mahavira Graha Pusat, Suhu Prajnawira Mahasthavira mengatakan, acara ini bertujuan untuk membagi kebahagiaan bersama dalam rangka menyambut Imlek 2023.

"Ini adalah wujud kepedulian Asosiasi Buddhist Center Indonesia dan Vihara Mahavira bersama Tokoh Masyarakat Tionghoa bagi masyarakat yang merayakan Imlek. Dengan demikian, masyarakat dapat menyambut dan merayakan Imlek 2023 dengan penuh sukacita," kata Suhu Prajnawira.

Suhu Prajnawira juga mendoakan agar di Tahun Kelinci Air, seluruh umat manusia meraih kesuksesan. "Kita segera memasuki Tahun

Kelinci Air, tahun penuh berkah," ujarnya.

Ia menambahkan, kegiatan tahunan ini sudah dilakukan Asosiasi Buddhist Center Indonesia dan Vihara Mahavira bersama Tokoh Masyarakat Tionghoa lebih dari 10 kali.

Hanya saja, selama masa pandemi tidak sempat dilakukan, hal itu semata-mata untuk mencegah penyebaran Covid-19.

Tokoh Masyarakat Tionghoa Indonesia, Didi Dawis menyampaikan, acara ini merupakan wujud kasih sayang Asosiasi Buddhist Center Indonesia dan Vihara Mahavira bersama Tokoh Masyarakat Tionghoa Indonesia kepada warga yang membutuhkan, dalam rangka menyongsong Tahun Baru Imlek 2023.

"Seperti kata Suhu tadi bahwa kita segera memasuki

Tahun Kelinci Air. Air adalah sumber kehidupan. Semoga kita semua selalu sehat dan meraih kesuksesan. Dan kita semua berharap semoga Covid ini segera berlalu dan tidak ada lagi, sehingga kita bisa beraktivitas seperti sedia kala," kata Didi.

Sementara Direktur Jenderal Bimbingan Masyarakat (Dirjen Bimas) Buddha Kementerian Agama RI, Supriyadi, memberikan apresiasi kepada Asosiasi Buddhist Center Indonesia dan Vihara Mahavira serta Tokoh Masyarakat Tionghoa Indonesia yang sudah menggelar kegiatan mulia ini.

"Kegiatan ini sangat mulia dan luar biasa, karena membagikan kasih kepada sesama yang membutuhkan. Semoga kita semua mendapatkan kelimpahan rezeki," kata Supriyadi.

Acara itu tetap mengedepankan protokol kesehatan.

Warga masyarakat dengan tertib menunggu giliran menerima bingkisan dan angpao.

Sejumlah warga yang ditemui mengucapkan terima kasih kepada panitia penyelenggara yang sangat peduli terhadap kehidupan mereka.

Perlu diketahui bahwa Desember lalu, di Vihara Mahavira Graha Pusat juga dilakukan pengobatan massal gratis kepada seribu warga.

Acara ini juga dalam rangka menyambut Imlek 2023, yang jatuh pada 22 Januari yang akan datang. •vit



Sarpin Lie (kedua dari kanan) dan Guan You menyerahkan bingkisan dan angpao Imlek kepada warga.



Bhiksu Bo Re menyerahkan bingkisan dan angpao Imlek kepada warga.

Perkumpulan Sosial Persaudaraan Yap Budi Luhur Rayakan Ulang Tahun Hui Tek Cun Ong



Ketua Ye Deng Yuan (tengah) berfoto bersama para undangan dan penyanyi.



Ketua Ye Deng Yuan (kanan) menyerahkan piagam penghargaan ke Ketua DPRD Medan Huang Jian Lin.



Ketua Ye Deng Yuan (tengah) berfoto bersama para undangan dan penyanyi.

MEDAN (IM) - Pengurus Perkumpulan Sosial Persaudaraan Yap Budi Luhur Sumatera Utara, Minggu (1/1) lalu merayakan Ulang Tahun Hui Tek Cun Ong, di kantor sekretariat mereka di Jalan Asia Simpang Suasa Medan.

Selain itu juga diadakan pemilihan Ketua Lochu dan Wakil Ketua Lochu 2023. Di dalam aula "Hui Tek Cun Ong", tiga orang Tosu memimpin upacara membaca mantra dan memohon ke-

berkahan. Memohon perlindungan Hui Tek Cun Ong melindungi Indonesia agar negara aman dan rakyatnya tentram, dihindarkan dari berbagai bencana dan semoga pandemi Covid-19 segera berakhir.

Para warga Marga Yap

diberkati kesehatan, bisnis yang maju, kekayaan yang berlimpah serta keluarga yang penuh kebahagiaan.

Selanjutnya Tosu memimpin pemilihan Ketua dan Wakil Lochu 2023.

Pada siang harinya, tiga

barongsai dari Vihara Feng Shan Tebing Tinggi menampilkan atraksi di depan kelenteng.

Kemudian di sore harinya, di tenda sementara yang didirikan di jalan depan kantor sekretariat, Ketua Per-

kumpulan Sosial Persaudaraan Yap Budi Luhur Ye Tengyuan, Ketua Bidang Hukum Ye Jia Rong dan Wakil Ketua Bidang Kesra Ye Jian Liang dan sejumlah pengurus menyelenggarakan jamuan untuk para tamu.

Para tamu yang hadir antara lain Ketua DPRD Kota Medan Huang Jian Lin dan istri, Ketua Perkumpulan Marga Zhang Sumatera Utara Zhang Guo Xin, Pengurus Zhang Yan Man, Ketua PASTI Wu Jie Zhi. •idn/din



Ye Deng Yuan dan Ye Jia Rong menyerahkan piagam penghargaan ke Zhang Guo Xin dan Wu Jie Zhi.



Tiga orang tosu memimpin doa dan pemilihan ketua dan wakil ketua lochu.



KI-KA: Huang Jian Lin dan istri, Ye Deng Yuan, Xu Yi An, Wu Jie Zhi, Zhang Guo Xin, Ye Jia Rong dan Zhang Yan Man.